

info pour ouvriers

AMEUBLEMENT ET TRANSFORMATION DU BOIS - OUVRIERS | CP 126 | JUILLET 2026

CONTENU

- 1 Salaires horaires minima à partir du 1^{er} juillet 2026
- 2 Barèmes étudiants à partir du 1^{er} juillet 2026

TELECHARGEZ NOTRE APP



Scannez et découvrez
l'app ACV-CSC

1. SALAIRES HORAIRES MINIMA À PARTIR DU 1^{ER} JUILLET 2026

En raison d'une faible inflation, il y a une légère indexation pour le troisième trimestre de 2026.

Classe	40h/semaine		39h/semaine		38h/semaine		37h20/semaine	
CAT I	18,1380 €	0,1970	18,6030 €	0,2020	19,0930 €	0,2080	19,4330 €	0,2110
CAT II	17,6560 €	0,1930	18,1080 €	0,1970	18,5850 €	0,2030	18,9170 €	0,2060
CAT III	17,1920 €	0,1860	17,6330 €	0,1910	18,0970 €	0,1960	18,4200 €	0,2000
CAT IV	16,6780 €	0,1810	17,1060 €	0,1860	17,5560 €	0,1910	17,8690 €	0,1940
CAT V	16,1510 €	0,1760	16,5650 €	0,1800	17,0010 €	0,1850	17,3040 €	0,1880

Coefficient d'indexation = 1,011



2. BARÈMES D'ÉTUDIANTS À PARTIR DU 1^{ER} JUILLET 2026

En raison d'une faible inflation, il y a une légère indexation pour le troisième trimestre de 2026.

Âge	%	40h/semaine		39h/semaine		38h/semaine		37h20/semaine	
16 ans	61%	9,8521 €	0,1071	10,1047 €	0,1097	10,3706 €	0,1126	10,5554 €	0,1144
17 ans	70%	11,3057 €	0,1227	11,5955 €	0,1255	11,9007 €	0,1297	12,1128 €	0,1318
18 ans	78%	12,5978 €	0,1368	12,9207 €	0,1407	13,2608 €	0,1448	13,4971 €	0,1471
19 ans	86%	13,8899 €	0,1509	14,2459 €	0,1549	14,6209 €	0,1589	14,8814 €	0,1614
20 ans	90%	14,5359 €	0,1579	14,9085 €	0,1615	15,3009 €	0,1669	15,5736 €	0,1696
21 ans (ou plus)	100%	16,1510 €	0,1760	16,5650 €	0,1800	17,0010 €	0,1850	17,3040 €	0,1880



© Shutterstock

La CSCBIE vous
souhaite
*de bonnes
vacances!*



Retrouvez toutes les informations sur
vos jours et votre pécule de vacances
sur **www.lacsc.be/vacances**

